



第 1801 回例会

平成 26 年 9 月 1 日 (月)

19:00～ 海南商工会議所 4F
海南西 R C との合同例会

1. 開会点鐘
2. 国歌斉唱 「君が代」
3. ロータリーソング 「奉仕の理想」
4. 出席報告
会員総数 48 名 出席者数 37 名
出席率 77.08% 前回修正出席率 77.08%

5. 会長スピーチ

みなさん今晩は。本日は、海南西クラブと海南東クラブ、合同例会です。
海南市と紀美野町という狭いエリアの中で海南クラブとあわせて 3 クラブ。こういう中で日頃あまり顔を合わさないからそれほどお互いによく知り合っているわけではないという現状で昨年に続いて今年も今夜こういう形で顔合わせできましたこと、海南東クラブとしましても非常にうれしく思う次第です。今夜は時間の許す限り、ごゆっくりご歓談ください。

ところで、本日 9 月 1 日は防災の日です。各地でいろいろの催しが行われたようでございます。海南市ではご承知のように 11 月 9 日を防災訓練の日と定め、先日たつみ地区でも予行演習が翼中学校で行われ、自治会長である私も出席し、専門家のお話の後、新聞紙 2 枚を使って簡易トイレの作り方を習い、11 月 9 日本番の日に避難民役の地域の人々に教えられるようにとのことでした。3 月末に自治会長になってから防災関係すでに 4 回の出席をして勉強しています。南海トラフの地震があった際に海の近くの方々が避難してくることが予想され、その対策としての訓練ですと趣旨説明がありました。今年は、たつみ地区、中野上地区、上野上地区が重点的に行われるようでございます。たつみ地区

会長 山東 剛一 君



は津波に關係がないのにと最初はしぶしぶの出席でしたが、今では自治会役員、婦人会、老人会、教育委員会、消防などみなさん真剣に取り組んでいます。勿論、行政が先頭に立って真剣に取り組んでいるから住民がついていけることでございます。

11 月 9 日は海南地区の防災の日です。午前 9 時に訓練のサイレンが鳴り、午前中いろいろの訓練が各地で行われるようございます。海南市民の方は 11 月 9 日防災訓練の日お忘れなく。

私の話おわります。ありがとうございます。

6. 幹事報告

幹事 中西 秀文 君

○例会臨時変更のお知らせ

那智勝浦 R C 9 月 11 日 (木) → 9 月 8 日 (月)
18:00～ ホテルなぎさや
(家族親睦バーべキュー例会)
有田 R C 9 月 11 日 (木) → 9 月 11 日 (木)
東燃ゼネラル石油 (株)
和歌山工場 (工場見学)
9 月 18 日 (木) → 9 月 18 日 (木)
18:30～ ロイヤルパインズホテル
夜間例会

○休会のお知らせ

有田 R C 9 月 25 日 (木)

7. 閉会点鐘



○会員誕生日

1 日 桑添 剛 君	7 日 中村 俊之 君
18 日 萩野 昭裕 君	23 日 前田 克仁 君
25 日 大谷 徹 君	28 日 岸 友子 君
29 日 山田 裕之 君	

○奥様・旦那様誕生日

4 日 深谷 恵子 様	11 日 大江 由美子 様
20 日 山畑 雅志 様	

○結婚記念日

2 日 藤山 陽三 君	24 日 山田 裕之 君
29 日 魚谷 幸司 君	

四つのテスト 言行はこれにてらしてから

- ①真実かどうか ③好意と友情を深められるか
- ②みんなに公平か ④みんなのためになるかどうか



事務所 〒642-0002 海南市日方 1294(海南商工会議所内)

電話(073)483-0801 FAX(073)483-2266

会長：山東 剛一 幹事：柳生 享男 SAA：山田 裕之

○一般ニコニコ	
田井 徹 様	本日お世話になります。
(海南西 RC)	
岩崎 利明 様	本日お世話になります。
(海南西 RC)	
山東 剛一 君	海南西クラブのみなさん、今夜はどうぞよろしくお願ひします。
中西 秀文 君	海南西ロータリークラブの皆様、今日よろしくお願ひします。
小椋 孝一 君	昨日 KF会ゴルフで優勝しました。

9月は新世代のための月間です

次回例会

第 1801 回例会 26 年 9 月 8 日(月)

海南商工会議所 4F 12:30~

ゲスト卓話 海南 R C 小野田 典生 様



ロータリーの将来を担う新世代

R I 会長 黄其光 (Gary C. K. Huang)

親愛なるロータリアンの皆さん、国際ロータリーの会長であることの素晴らしい恩恵の一つは、ロータリー世界のさまざまな地域を訪れる機会に恵まれることです。普段、私はイベントに出席するために旅行をし、クラブや地区大会や研究会でスピーチをし、そしてロータリアンに奉仕を奨励します。しかし会長として、私はあらゆる分野のロータリー家族に責任を負っています。このことは、ローター・アクター・インター・アクター、青少年交換学生、ロータリー青少年指導者養成プログラム (RYLA) の参加者など、ロータリーの若い世代を支援する恩恵にも浴しているということです。

新世代の発想に感動

ロータリアンの活動を見る時、私はいつも感動し、興奮し、そして刺激を受けます。新世代の人たちの活動を見ても、まったく同じように感じ、そして同じように驚かされることもあります。私が彼らの活動に期待するようになったのは、彼らの活動の質によるのではなく、彼らの考え方の独創性があり、工夫をこらしたものだったからです。私は彼らが行ったことを見て、「なんて素晴らしい活動だ」と単に思うのではなく、「なんて素晴らしい発想なんだ」と感動するのです。世界に対する見方は世代によって異なります。そして一人ひとりが、独自の視点を持っていました。一つの



問題に直面した時、私たちは異なった解決策にたどり着きます。これは、私たちの強みである、文化、言語、経験、性別、年齢といった、多様性がロータリーにあるからです。

新世代を応援することは自分たちを応援すること

ロータリーでは、奉仕をするにあたって、長期的展望に立ったものであるよう努めています。私たちは、自分たちの奉仕が役に立ち続け、私たちの手から離れた後も、影響を持ち続けるようなものにしたいと強く願っています。私の経験から言うと、新世代はこのような考え方を分かち合い、新しく革新的な方法で環境問題に焦点を当てることによって地球規模に応用していきます。私がロータリアンになった時、環境問題が私たちの話題に上ることなどほとんどありませんでした。今の若い人たちにとって、これらの問題は目の前にあり、中心にあるものなのです。ロータリーの奉仕の世界にとって、彼らの先見性はかけがえのないものであり、私たちが促進し、支援すべきものの一つです。彼らが私たちから学ぶように、私たちも彼らから学んでいくべきでしょう。

ローター・アクトやインター・アクトで活動している若い人たち、青少年交換学生や、RYLAの参加者は、明日のロータリアンです。彼らを応援するということは、私たちの組織全体の未来を応援しているということにもなります。私たちは、明日のクラブ会長、ガバナー、R I 理事、そして R I 会長になる人たちを養成する手助けをしているのです。

「ポリオは公衆衛生上の緊急事態」

WHO 事務局長の決定を RC が支持

世界各地でのポリオの感染拡大を受け、今年 5 月、世界保健機関 (WHO) 事務局長が「国際的公衆衛生上の緊急事態」を宣言し、ポリオ感染者が出ているすべての国に対して、一連の推奨措置を発表しました。

去る 7 月 31 日には、現状の再評価の結果により、引き続きポリオが公衆衛生上の緊急事態であることを WHO 事務局長が宣言しました。この決定の背景には、以下を含む複数の要因があります。

①5 月以降、パキスタンと赤道ギニアの両国からウイルスが国際的に飛び火したこと。②特に紛争地域で、ポリオウイルス流入に対する脆弱性が高まっていること。紛争によって公共保健システムに深刻な影響が出ているこれらの国では、子どもたちがポリオ感染の危険にさらされています。そればかりか、5 月以降に紛争が多発しており、紛争下に住む人の数が増えていることから、子どもたちへのポリオ感染への懸念が大きく高まっています。③ポリオ感染者が出ている国の状況が、5 月に発表された推奨措置によって著しく改善されているかどうかを現時点で判断するのは、時期尚早であること。

5 月上旬に WHO が発表した推奨措置は、特に海外渡航者による国際的なウイルス輸入を防ぐことで、世界全体におけるポリオ撲滅への進展を助長しています。WHO 事務局長の決定を、ロータリーは支持します。